

PCR mantiene la calificación “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de Multicines S.A.

Ciudad de Quito (julio 22, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decide mantener la calificación “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Multicines S.A. La calificación se basa en el fuerte respaldo patrimonial, su posicionamiento, trayectoria y adecuada administración de capital de trabajo. En 2021, los accionistas de la compañía demostraron su compromiso con la compañía y su fuerte respaldo patrimonial; con el fin de precautelar el continuo funcionamiento del negocio y asegurar el pago de sus obligaciones financieras en tiempo y forma. Cabe recalcar que, la recuperación del sector ha sido lenta, pero gracias a la reactivación económica ha mejorado sus ingresos. Sin embargo, los márgenes e indicadores de rentabilidad del emisor continúan afectados; obligándose a contraer deuda financiera para solventar sus operaciones y obligaciones. Finalmente, a la fecha de corte, se ha cumplido con todos los resguardos de ley y específicos y, a su vez, cuenta con una garantía general suficiente para cumplir con sus obligaciones en caso de liquidación.

En 1996 nace Multicines S.A. como resultado del esfuerzo de un grupo de empresarios que tuvieron la visión de brindar servicios de entretenimiento de calidad en el país. Su principal actividad es la exhibición cinematográfica de películas nacionales y extranjeras en sus salas de cine ubicadas estratégicamente en la ciudad de Quito dentro de los principales Centros Comerciales de la ciudad siendo estos Iñaquito, Recreo, Condado y Scala; de la misma manera en la ciudad de Cuenca en los Centros Comerciales Milenium Plaza, Mall del Río y Batán; y finalmente el más reciente en Guayaquil en el Mall del Río. Asimismo, comercializa snacks, bebidas y promocionales en dulcerías (incluye ventas online), de la misma manera mantiene servicios complementarios corporativos de publicidad en pantalla, auspicios, arriendo de espacios, funciones privadas y participación por exhibición de películas cuya distribución en el país es realizada por la compañía. A mayo 2022, la institución cuenta con 68 salas de cine (41 en Quito, 16 en Cuenca y 11 en Guayaquil), con 11.494 butacas numeradas y tecnología que cumple con estándares internacionales

A mayo 2022, Multicines S.A. mantiene una participación de mercado del 100% en la ciudad de Cuenca, del 47.70% en la ciudad de Quito y del 8% en Guayaquil. Esto se traduce a una participación de mercado nacional del 23.6%

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Bianca Castillo

Analista

bcastillo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.